

令和5年度 ふじみ野小学校／学校だより 8.9月号
スマイル

ふじみ野Smile



富士見市ふじみ野東 4-4-1
TEL/049-267-2312

✉ fujimino@circus.ocn.ne.jp
FAX/049-267-2311

みんなが笑顔で
活躍する学校



令和5年8月25日 学校だよりNo.5
校長 庄司 政之

目標や希望をもって！

2学期がスタートしました。2学期は、暑い季節からとても過ごしやすい秋、そして少し寒くなる年の暮れまでと長い期間ですが、いろいろな学習に集中できる時期でもあります。また、音楽会や校外学習、オータムフェスティバル、修学旅行など、子どもたちが楽しみにしている学校行事もあります。こんなことを頑張ろうという目標や希望をもって毎日を過ごしてほしいと思います。さて、今学期も、ふじみ野小学校の職員が一丸となって全力で子どもたちを指導・支援していきたいと思います。保護者・地域の皆様、2学期も本校の教育活動に対し、ご理解とご協力をお願いいたします。

「凡事徹底」(ぼんじてっい) ～何でもない当たり前のことを当たり前でできる子を育てる～

大企業の創始者にみる凡事徹底

休み中に読んだ書物の中で、ある電化製品製造関係の大企業の創始者が凡事徹底を提唱していました。という記事を目にしました。その会社では、整理・整頓・清潔・清掃・躰の「5S」に始まり、道を歩くときはポケットに手を入れない、靴を脱いだら真っすぐに揃えるといった日頃身の回りのことをきちんと行う習慣を身に付けさせることで、人を育てていくという考え方を大切にしているそうです。また、この習慣づけは、経営を成り立たせる上で何よりも大切な精神、正直さ、真面目さ、愚直さといった精神を涵養することにもつながるということにも触れていました。「なるほど!」と、感心すると同時に、小学校では「当たり前のことを当たり前でできる」ことがやはり大事なんだとあらためて思いました。



林間学校(5年生)

山梨県富士河口湖町
河口湖・西湖周辺に行
ってきました!

7月22日・23日の二日間、5年生は林間学校に行ってきました。富士の樹海散策やリニア施設・鳴沢氷穴の見学、キャンプファイヤー、その他様々な活動を通して、普段では経験できない貴重な体験をすることができました。また、友達との絆を深めた2日間でした。写真は、キャンプファイヤーの「点火の儀式」での様子です。この後、歌やレクリエーション、ダンス、花火で盛り上がりました。

8月の行事予定

日	曜	行事・活動内容等
1	火	夏季休業日
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	
10	木	サマーリフレッシュウィーク
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	始業式 短縮3日課
26	土	
27	日	
28	月	一斉下校 短縮4日課
29	火	夏休み作品展(～9/2) 給食開始 身体計測6年 短縮4日課
30	水	学校公開日 短縮4日課(公開は3時間) 修学旅行説明会(6年)
31	木	木曜日課 身体計測(4.5年) 委員会⑤

9月の行事予定

日	曜	行事・活動内容等
1	金	なかよしタイム 避難訓練 身体計測(あ.3)
2	土	
3	日	
4	月	読書タイム 身体計測(低)
5	火	学級の時間
6	水	体育朝会
7	木	木曜日課 クラブ⑦
8	金	学級の時間 安全点検日
9	土	
10	日	
11	月	読書タイム
12	火	学級の時間
13	水	いきいきタイム 集金日
14	木	木曜日課 クラブ⑧
15	金	なかよしタイム
16	土	
17	日	
18	月	敬老の日
19	火	児童集会 芸術鑑賞ワークショップ
20	水	いきいきタイム
21	木	木曜日課 クラブ⑨
22	金	なかよしタイム
23	土	秋分の日
24	日	
25	月	読書タイム 遊びーズ
26	火	音楽朝会
27	水	いきいきタイム
28	木	木曜日課 修学旅行
29	金	学年学級の時間 修学旅行
30	土	

集金日が全校同一日になりました。9月の集金日は、**13日(水)**です。

大活躍！歌声リーダー

台風の影響が心配された8月10日(木)大宮ソニックシティ大ホールでNHK全国学校音楽コンクール埼玉コンクールが開催され、本校から歌声リーダー22名が参加してくれました。この日のプログラムの一番初めということで、いつになく緊張していた子どもたちですが、課題曲「緑の虎」と自由曲「七番目の月」の二曲を披露してくれました。本校の参加者は、他の学校に比べると人数が少なかったのですが、それを感じさせない美しい歌声に大きな拍手が贈られていました。この後も、地域のお祭りや音楽朝会でも活躍してくれることと思います。



突然の豪雨の際は・・・

朝、登校しようとしたら突然の豪雨・・・このようなときは、各ご家庭の判断で登校を送らせるなどの対応をお願いします。早朝や突然の天候の変化で学校メールが間に合わないこともあります。是非、子どもの安全を第一に考えてご対応ください。なお、この場合は遅刻扱いとはしませんのであらかじめご承知おきください。また、先月、ピアザ☆ふじみの職員の方から、有難い話をお伺いしました。7月、児童の下校中に雨が激しく降ってきたことがあったそうです。そのとき、職員の方が建物の前で雨宿りしていた本校の児童に対し、「濡れてしまうので、建物の中に入って！」と声を掛けてくださったそうです。さらに学校にもお電話をいただき、児童の皆さんにいつでも使ってくださいとアナウンスしてください」と言っていただきました。あらためて地域の方の温かさを感じたエピソードでした。